## Pfahofara Buam

Die Partyband und Festkapelle für alle, die richtig feiern wollen!







Die Pfahofara Buam sind die perfekte Wahl für alle die richtig feiern wollen. Mit einem umfangreichen Repertoire, das von traditioneller bayerischer Blasmusik bis hin zu modernen Partyhits reicht, sorgen sie dafür, dass jede Veranstaltung zum unvergesslichen Erlebnis wird.

Kennengelernt haben sich die jungen Musiker über die Pfaffenhofener Stadtkapelle und die Big Band des Schyren-Gymnasiums. Ein jeder von ihnen spielt sein Instrument schon seit der Kindheit und konnte bis heute bereits viele Erfahrungen in den verschiedensten Formationen sammeln.

Der erste Auftritt der Pfahofara Buam fanden 2013 beim Maibaumaufstellen statt. Seitdem haben sie zahlreiche Veranstaltungen bereichert, darunter Auftritte im Hofbräuhaus München, bei der BMW M GmbH, im Markus Wasmeier Freilichtmuseum sowie auf vielen Oktober- und Volksfesten. Egal, ob private Feier, großes Fest oder öffentliche Veranstaltung – die Pfahofara Buam bringen die Party zu dir!

Mit ihrem frischen und dynamischen Auftritt sorgen Sie dafür, dass die Tanzfläche immer voll ist und die Stimmung auf dem Höhepunkt bleibt.

Lass uns gemeinsam unvergessliche Momente und Partys schaffen!

Eure Pfahofara Buam